

# **Ybbstalbahn Entwicklungsgenossenschaft mbH**

Höhenstrasse 49, 3340 Waidhofen an der Ybbs  
Tel.: +43 7442 55463 oder +43 664 522 24 55  
E-Mail: [ybbstalbahn.entwicklungsgenossenschaft@aon.at](mailto:ybbstalbahn.entwicklungsgenossenschaft@aon.at)

2. November 09

## **Ybbstalbahn –**

### **Regionalverband hält sich nicht an seinen eigenen Beschluss**

**Wo ist das Ergebnis der Interessentensuche?**

**Wo das Prüfungsergebnis des schlüssigen Mobilitätskonzeptes Bahn&Bus der YEG?**

**Gelegenheitsverkehr für Schüler und Pendler geplant**

**YEG wird vor Ort gegen diese Vorgangsweise protestieren**

Der Regionalverband Mostviertel hat in seiner Vorstandssitzung am 21. April 2009 einstimmig beschlossen, „Auf der Grundlage des vorliegenden Bedienungskonzeptes der Vorstandssitzung vom 21. April 2009 soll eine Interessentensuche für Bus und/oder Bahn (Waidhofen an Ybbs Hauptbahnhof – Groß Hollenstein) erfolgen (siehe Beilage). Bisher ist weder das Ergebnis der Interessentensuche bekannt, noch hat die YEG eine Antwort von Landesrat Heuras oder von Verkehrsplaner Zibuschka bekommen, wie das Mobilitätskonzept Bahn & Bus der YEG beurteilt wird.

Der Regionalverband scheint sich nun nicht an seinen einhelligen Beschluss zu erinnern, sondern will Montag, 2. November, in einer Sitzung in Gresten (nachmittags) ein reines Buskonzept planen, für Schüler und Mitarbeiter für die größeren Betriebe der Region. Daher sind zu dem Termin diese Betriebe eingeladen worden, Vertreter der YEG aber nicht.

Sollte es zu einem diesbezüglichen Beschluss kommen, wird es im Ybbstal keine geregelten Öffentlichen Verkehr mehr geben, sondern es geht in Richtung Gelegenheitsverkehre für Schüler und Pendler. Gute Nacht, Gemeinden, kann da nur gesagt werden!

In wenigen Jahren werden dann die Gemeinden zur Kasse gebeten werden oder sie haben überhaupt keinen ÖV mehr. Das Ziel des Landes scheint in Richtung „Anruf-Sammeltaxi“ zu gehen. Damit würde das Land NÖ wiederum einen Negativrekord aufstellen, dort würde nur mehr fast gänzlich auf das Auto gesetzt werden.

Die YEG protestiert entschieden gegen diese Vorgangsweise, fordert den Regionalverband auf, sich an seine einhelligen Beschlüsse zu halten und wird jedenfalls morgen vor Ort (in Gresten) informieren.

Anbei auch eine Kurzfassung des Bahn&Bus-Gesamtmobilitätskonzeptes der YEG, woraus ersichtlich ist, dass das nach Schweizer Modell erstellte Konzept die wirtschaftlichste und für die Fahrgäste die beste Lösung ist.

Für die YEG

Siegfried Nykodem  
Obmann

Hans Kirchmayr  
Obmann-Stv.